

---

## Opel lässt seinen ersten Plug-in-Hybrid vom Stapel

Im Werk Eisenach ist heute der erste Opel Grandland X Hybrid4 vom Band gerollt. Es ist zugleich der erste Plug-in-Hybrid der Marke. Erstes produziertes Fahrzeug war ein Modell in Rubin Rot mit schwarzer Motorhaube und schwarzem Dach in Ultimate-Ausstattung. Der Grandland X Hybrid4 verknüpft einen 1,6 Liter-Turbobenziner und zwei Elektromotoren zu einer Systemleistung von 300 PS (221 kW). Die elektrische Normreichweite nach WLTP beträgt bis zu 59 Kilometer, der Durchschnittsverbrauch nach dem speziellen PHEV-Messverfahren 1,3 bis 1,4 Liter je 100 Kilometer.

Im späteren Jahresverlauf wird im Werk in Thüringen auch noch die Produktion des Grandland X Hybrid mit Frontantrieb beginnen. Er hat eine Systemleistung von 224 PS (165 kW) und kommt im WLTP-Zyklus auf bis zu 57 Kilometer Reichweite im E-Modus und hat einen etwas höheren Normverbrauch. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Opel-Chef Michael Lohscheller kam zum Produktionsstart des Grandland X Hybrid4 nach Eisenach.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel